



Institute of Clarissan Sisters of the Blessed Sacrament Society

Registered under the societies registration act XXI of 1860
02 No. of 2006-2007-7th day of April 2006.

पवित्र साक्रमेन्त की क्लारिशन धर्म बहनों का संस्थान

Martes, 30 de octubre de 2012
Hardag, Jharkhand. INDIA.

Muy queridos AMIGOS MISIONEROS Padres de Familia y alumnos del Colegio Sonora:

Les escribo en nombre de nuestras misiones en Ranchi y Hardag. Estos lugares están situados en un nuevo estado llamado Jharkhand con capital en Ranchi. El estado de Jharkhand está ubicado en el noreste de India.

La India es un país fascinante en donde se encuentra una amalgama bellísima en su gente, cultura, lengua, raza costumbres étnicas, celebraciones etc.

Es un país donde es natural ver extranjeros atraídos por tan legendario país con monumentos de miles de años, con platillos deliciosos, hermosas puestas de sol. Su flora y fauna son famosas, hay lugares llamados "santuario de animales", donde se aprecian los tigres de Bengala, otros con elefantes salvajes, de osos, en fin, venir a la India es maravilloso.

Su gente es acogedora, su relación entre ellos es de familia. Aquí en la India, se le llama a la gente con un nombre que indica respeto y a la vez cercanía, se relacionan entre ellos usando la palabra "hermano", o papa, o madre, o hijo. Este lenguaje crea una relación entre todos los indios como una sola familia.

Entonces ustedes nos preguntaran a nosotras Misioneras Clarisas, que hacen ustedes en tan turístico pais?

Como ustedes saben toda Misionera Clarisa esparcida por el mundo entero tiene el dulce deber de mostrar el amor de Dios para todos los hombres y mujeres, sin distinción de raza, lengua o nación.

Aquí en India, hay familias afluentes, muy cultas con oportunidades de viajar y obtener educación en las mejores escuelas e universidades. Pero también las hay necesitadas y esto es debido a que la sociedad en la India está dividida todavía en castas; y a los que les toco por "suerte" por así decir, provenir de la casta baja como los "Harijan" o los "dalits" que son llamados los intocables, no tienen la oportunidad de superarse y tienen que nacer y morir en dicha casta, son tratados como esclavos y tristemente maltratados, en algunos estados no les es permitido estudiar por ser de esta casta.

Nosotras Misioneras Clarisas viendo el sufrimiento de la gente pobre en general, nos esforzamos por mostrarles el amor de Dios, a través de nuestro Centro María Inés, donde tenemos en una misma área, el instituto para entrenamiento de mujeres y educación a los niños; también un dispensario donde atendemos a gente proveniente de las villas cercanas que obviamente no tiene recursos para pagar.

La mayoría de los habitantes en India practican la religión hindú. Sus fiestas tienen infinidad de leyendas e ídolos femeninos y masculinos, con muy variadas prácticas. Y es así, que cuando tocan a las puertas de nuestro Centro Maria Inés, la gente, a pesar que en su mayoría practica la religión hindú, quedan atraídos por la alegría, buen trato y cariño con que se les recibe. Hay quien nos ha pedido que sean más regulares las conferencias para padres de familia, porque lo que se les ensena no es dado en su religión

o también nos piden les platiemos de nuestro Dios porque dicen que su Dios no es de amor sino de castigo.

Al mismo tiempo se han de preguntar ustedes que porque el "Instituto María Inés" es para la niñez y para la mujer. El motivo radica en que son ellos los más explotados en esta región. Los niños son utilizados para trabajar en restaurantes ambulantes y las mujeres a cargar de todo como ladrillos y mezcla para la construcción. **La Beata Madre María Inés, nuestra querida fundadora, amo mucho a todo ser humano en general y tenía especial amor hacia los niños y los jóvenes.** Así, ella nos sigue instruyendo a través de sus escritos para educar a la niñez y a la juventud formando en ellos valores que perduren y ayudarlos a comprender su dignidad como seres humanos e hijos de Dios.

Del mismo modo **Nuestra Madre María Inés nos invita a ver en el enfermo a Cristo doliente y tratarlo con cariño y comprensión.** Ellos vienen con variadas enfermedades, pero muchas veces las hermanas que los atienden encuentran que los enfermos padecen debido a su ignorancia y pobreza o por la tristeza de vivir bajo los vicios; y es aquí donde la hermana doctora o enfermera actúa para darles paz en el cuerpo y en el alma. Cuantas mujeres vienen para pedir se les ayude a abortar porque el bebe a nacer será niña y la familia del esposo se opone a que nazca porque esto supone dar una dote cuando crezca antes del matrimonio. Entonces cuando la hermana les explica el valor de un alma aunque sea desde el vientre de su madre, las mujeres se arrepienten y después traen a sus bebitas agradecidas por haber sido guiadas y ayudadas para optar por la vida y no por la muerte.

Por último me preguntaran que porque dirijo esta carta llamándolos "AMIGOS MISIONEROS" , Jesus en las Escrituras nos dice: "ya no los llamo siervos sino los llamo amigos, porque el siervo no sabe lo que hace su dueño" **Ustedes son nuestros amigos** porque están vinculados a nuestra familia Inesiana Misionera, a través de la relación que tienen con nuestras hermanas Misioneras Clarisas en Sonora y esto los hace ser **parte de nuestra hermosa familia.**

Y aun más, se han unido para cooperar desinteresadamente por el bien de esta misión tan pobre. Y el haberse unido por tan noble causa **son Misioneros con nosotras en la India** y en el mundo entero **porque sus oraciones y cooperación han llegado a nosotras.** Dios que es rico en Misericordia les recompensara con abundantes bendiciones para ustedes queridos padres de familia y alumnos del Colegio Sonora porque sus sacrificios, oraciones y cooperación monetaria son valiosas para nosotras y ustedes mismos están construyendo así el Reino de Dios, del Dios que es de Paz, Amor, Unidad y Perdón. Por esto no estamos solas en esta misión de la India, y eso nos hace felices, porque también están con nosotras todos Ustedes, querida familia del Colegio Sonora.

Me despido **agradeciéndoles departe de nuestra querida Madre Superiora General, Julia Meijueiro Morosini,** y estoy segura que ella los tiene también muy presentes en sus oraciones desde Roma, así como nosotras les decimos llenas de gratitud en hindi, lengua nacional de India, Jea Jesu! (Sea Jesus alabado!)

Con gratitud,

Hna. Guadalupe Torres

MISIONERAS CLARISAS DEL SANTISIMO SACRAMENTO EN INDIA.

